

MARS 2024, PARTIE 2

# NEWSLETTER

Le bulletin d'information officiel des 4 ESS POIRES !



## RETOUR À L'ESS'ENTIEL

### PAR LES 4 ESS'POIRES

Sensibles à la promotion de l'ESS, nous allons mettre en place une action à la fois de sensibilisation et de découverte de l'ESS.

Notre événement se déroulera **le 6 avril 2024 de 10h00 à 17h00 à la Place d'ERLON**, à côté de la brasserie Le GAULOIS et en face du BNP Paribas.

Il aura pour but principal l'information, la communication et l'éducation sur le thème de l'Economie Sociale et Solidaire.

Afin d'attirer un public varié, nous avons choisi de créer un jeu à taille humaine pour trouver une façon ludique et accessible d'apprendre.

## NOS CONTACTS

Suivez nous sur nos pages Facebook et Instagram des 4 ESS'Poires !

Mais aussi sur les réseaux de notre association porteuse, l'Association étudiante PROM'ESS.

Vous pouvez nous retrouver aussi sur les canaux de communication de la CHAIRE ESS.



**4 ESS'POIRES**

# L'AVANCEMENT DU PROJET

## LES 4 ESS'POIRES EN ACTION !

**Vous allez découvrir la suite de notre aventure...**

J-13 jours avant le jour J ! L'organisation s'accélère, le stress monte un peu mais la motivation est toujours au rendez-vous ! Nous sommes plus que fière de vous avoir en tant que partenaires à nos côtés, dans cette folle aventure, mais aussi dans cette très belle initiative qui est de développer la connaissance de l'Economie Sociale et Solidaire.

L'ensemble des stands pour le jour-J sont pris, le plan de table est fait. Les grilles d'affichages, tables, chaises sont réservées et positionnées afin de vous accueillir dans les meilleures conditions possibles !

Une nouveauté durant cette journée, une Inauguration à 11h00 sera effectuée afin de célébrer cette journée, remercier les nombreux partenaires mais aussi l'accomplissement de ce projet. Beaucoup de personnes sont sur la liste des invitations. On ne vous en dit pas plus, mystère jusqu'au jour même !

Ouverture de la journée à 10h00 sur la place d'Erlon, venue des partenaires présents le jour même pour 9h30-9h45 avec leurs affiches, flyers, jeux, kakémono etc...

Concernant la tombola, grâce à la générosité des acteurs de l'ESS et de nos partenaires nous comptons pas moins de 50 lots qui feront le bonheur des participants !

Les repas, boissons sont également au rendez-vous grâce à Loïc de Home Food Reims, un entrepreneur faisant des plats à emporter avenue de Laon.

L'organisation de la journée, du jeu, des bénévoles et les rôles de chacun sont vu, réfléchis en ce moment même pour une journée bien organisée et pour ne pas s'emmêler les pinceaux.

De nombreux goodies sont en préparation et en commande ainsi que la bâche du jeu qui devrait bientôt arriver.

La confection des pions est en cours grâce à deux de nos bénévoles. Les cartes de jeu pour le jour-J sont en pleine élaboration avec l'aide des résidents d'un EHPAD où l'une des organisatrices est en alternance. Le photomaton est prêt à être utilisé pour prendre pleins de photos.

Et enfin, REIMS Campus a rejoint cette grande aventure en étant partenaire à nos et vos côtés !



**L'INFORMATION CRÉE LA**

**CONNAISSANCE,**

**LA FORMATION CRÉE LA**

**COMPÉTENCE !**



[HTTPS://WWW.HELLOASSO.COM/ASSOCIATIONS/PROM-ESS/COLLECTES/RETOUR-A-L-ESS-ENTIEL](https://www.helloasso.com/associations/prom-ess/collectes/retour-a-l-ess-entiel)

**REJOIGNEZ NOUS DANS CETTE BELLE AVENTURE !**